

公民館クラブ紹介 ⑫

毎年、町民文化祭に見事な菊を出展されている『菊花クラブ』は、月1回の例会を開いて、菊づくりの研究をしています。

どんな花でも多少の手入れは必要。しかし、特に菊の場合は「菊

つくるより土づくれ」と言われるように、1年以上前からの土づくりが大切なのだそうです。そして、目挿し、鉢植え、葉かけ、

と細心の注意をはらって花を咲かせますが、それでも、根腐れや虫害、病害などで失敗することもあり、見事な花が咲いたときのうれしさは格別なものがあるようです。

クラブ長の浅野己一郎さん(屋形)に何うと、「一つの鉢に三つ花を咲かせますが、毎年咲き方が違います。水やりも他人にまかせられませんの

土に花を見 育つ若木にも 花を見る

で、大切な時期には旅行にも行きません。毎日の手入れに気が抜けませんが、これが楽しみにやっているので、私が子を育てるような大変な熱の入れようです。

菊花クラブ

んですよ。」と満足そうに話してくださいました。

クラブ員は現在19名。菊づくりは素人、花が好きだから入会した。——という方が多いそうですので、あなたも仲間になりませんか。

活動日 毎月第2土曜日

午後1時30分から4時

指導者 佐藤 章先生(上町)

会費 月額500円

お問い合わせは

浅野己一郎さん(☎2462)へ。



「土づくりがいちばん大切です。よく見てみてください」

『正座、礼』から

少年剣道教室

海洋センター主催の少年剣道教室が、6月23日から10回にわたって開かれました。

この教室は、少年の健全育成を目的に毎年開催しているもので、剣友会の石毛正治先生(本町)に指導をお願いしています。

「正座、礼」から始まる教室に緊張した表情でしたが、上達も大変早く、指導にあられた石毛先生も驚かれました。



緊張しないで、まっすぐ振りおとして

新刊案内

公民館図書

かがくのアルバム 24巻

子ども向けの本ですが、親子で楽しめます。写真を通して自然の営みに触れてみませんか。

ブルーガイド・バック92年版 全50巻

北海道から沖縄まで、旅のガイドが満載。

そのほか、いま話題のものなど、月約30冊の新刊が、みなさんのお越しをお待ちしています。